

4月 北中だより

令和7年4月16日

まじめに
元気に
根気よく

学校の教育目標 「自ら学び、心豊かでたくましい生徒の育成」

45名の新入生と5名の新しい教職員を迎え、令和7年度の北中学校がスタートしました。1週間が過ぎ、1年生は少しずつ中学校生活に慣れ、2・3年生は先輩としての自覚が芽生え始めています。生徒にとっての学校生活は一步一步確実に前に進んでいます。教職員一同全力で生徒をサポートしていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

第79回入学式が行われました！

4月9日(水)に第79回入学式を挙行し、45名の新入生を迎えることができました。新入生は、緊張した中にも堂々とした返事や態度で、式に臨みました。2・3年生も元気な校歌で新入生を迎えることができました。



新任式・始業式 (4/8)

新任式では、5名の新しい教職員を迎えました。始業式では、校長先生から「3年生は学校の中心となって行事や部活動に取り組み、進路実現に向けて1日1日の積み重ねを大切にしてほしい。2年生は自分を磨いて充実させ、3年生を助け1年生を引っ張る存在になってほしい。」というエールが送られました。

自転車点検 (4/10)

全校一斉に自転車点検を行い、ブレーキやタイヤ、反射板などの整備状況を確認しました。今後も定期的な自主点検をお願いします。



学級委員任命式・生徒会入会式 (4/11)

学級委員任命式と生徒会入会式が行われました。3年生の生徒会役員と部活動のキャプテンが、1年生に向けて生徒会活動について分かりやすく説明や紹介をしました。生徒会は、全校生徒でよりよい学校を作っていくための組織です。「思いやりのあるチーム北中生徒会」を作っていきましょう。



交通安全教室 (4/11)

市役所防災安全課の協力を得て、1年生を対象に交通安全教室を実施しました。主に自転車の乗り方やルールについて学びました。交通ルールをしっかりと守り、加害者にも被害者にもならないようにしてほしいと思います。



お知らせ

4月20日(日)は、授業参観ならびに北斗会総会です。
参観授業 13:25~14:15
北斗会総会 14:30~15:10
よろしくお願いいたします。